

Hoy, en momentos en que se demanda mayor productividad, más efectividad lucrativa y donde la velocidad de los procesos cotidianos hace que los ritmos se aceleren, cada vez hay menos cabida a la reflexión, al juego, al asombro por lo desconocido, al absurdo de la pregunta por la pregunta. Los niños también entran en este ritmo acelerado y empiezan desde muy temprana edad a cumplir una rutina social que los margina del goce del ocio, el estado donde aparecen momentos de creación y de sorpresa que posibilitan nuevas miradas frente a la vida.

La Universidad como institución comprometida con una serie de transformaciones en los ámbitos más diversos, habilitada para conectar la tradición con el cambio, para permanecer en estado de cuestionamiento, no puede instalarse en la sociedad como una isla de saber puramente concentrada en formar personas que llegan allí para obtener un título universitario.

En esa tarea fundamental de enseñar y aprender, EAFIT abre sus fronteras, de manera tal que su existencia en la sociedad permita crear y a la vez entrecruzar procesos con otros públicos como los niños, quienes aunque no están precisamente en un período de formación universitaria, puedan encontrar en esta institución de educación superior un espacio con una finalidad gozosa y una manera de cultivar la capacidad de asombro ante el conocimiento y el aprendizaje.

Así surgen la Universidad de los Niños y los Presemilleros de Investigación, propuestas con las que EAFIT desde 2005 ratifica su compromiso de abrirse al mundo y a otros públicos. Este boletín reúne algunas de las actividades llevadas a cabo durante 2008: Los encuentros, los eventos culturales y el lanzamiento de nuestro sitio web y los juguetes. ✨

Ana Cristina Abad Restrepo
Coordinadora general